

Artikel der „Emsdettener Volkszeitung“ (EV digital) vom 13.12.2021
Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt.



Sponsorenlauf-Geldsegen an der Käthe-Kollwitz-Schule

Bereits am 22. September fand an der Käthe-Kollwitz-Schule ein Sponsorenlauf statt. Am Samstag erfolgte dann die Scheckübergabe im Forum der Schule. Drei Institutionen durften sich über Spenden freuen. Insgesamt wurden 18 900 Euro gesammelt und für gute Zwecke gespendet. Die Sparkasse steuer-

te zusätzlich 500 Euro bei. Das Geld geht unter anderem an die Aloisiuschule in Ahrweiler, die durch die Flutkatastrophe im Juli stark in Mitleidenschaft gezogen wurde. Auch die Kids des LWL-Jugendheims Tecklenburg dürfen sich über eine großzügige Spende freuen. Zudem geht ein Teil an die Partnerschulen der „Kä-

the“ in Bongo/Ghana. Das Geld wird für den Bau von Klassenräumen, den Ausbau der Trinkwasserversorgung und für Spielgeräte genutzt. Zusätzlich wurde den zwei Gewinnern des Spendenlaufs eine Urkunde und ein Gutschein überreicht. Sie hatten jeweils über 300 Euro gesammelt.

EV-Foto: Kattenbeck